

**Protagonista****Navi Pillay**

En medio de la controversia entre el gobierno Uribe y la ONG norteamericana Human Rights Watch, ayer se confirmó en Ginebra (Suiza) que la alta comisionada de las Naciones Unidas para los derechos humanos, Navi Pillay, reservó a Colombia su primera visita al extranjero tras tomar posesión de su cargo el 1 de septiembre pasado.

La nueva responsable de derechos humanos de las Naciones Unidas estará en Colombia a mediados de la próxima semana y luego irá a Haití hasta el 5 de noviembre.

Pillay se entrevistará en Colombia con el presidente Álvaro Uribe y algunos de sus ministros, así como con parlamentarios, magistrados y representantes de la sociedad civil.

Pillay observará personalmente las operaciones de sus servicios fuera de Bogotá, donde el Alto Comisionado para los Derechos Humanos dispone de una importante oficina de representación.

La visita de la alta funcionaria es clave ya que en diciembre el Consejo de Derechos Humanos escrutará con lupa a Colombia, en el marco del examen periódico de la situación de derechos humanos de todos los Estados miembros de la ONU.